

Abschiedsworte nach 18 Monaten Freiwilligendienst in der Beruflichen Schule Neuenhagen

"Hallöchen an euch drei,

Es fühlt sich nicht an wie ein Abschied, weil ich noch bis zum Studienbeginn Teil des IBs bleiben werde, aber 18 Monate Freiwilligendienst sind jetzt offiziell rum. Wir werden uns trotzdem ganz sicher über den Weg laufen, aber ich wollte danke sagen.

Ich bin mir sehr sicher, dass euer Job undankbar ist und nicht genug wertgeschätzt wird. Ich habe großen Respekt vor der ganzen Organisation, der Mühe und der Motivation, die hinter der FSJ-Koordination steckt, die ihr leistet. Mein Freiwilligendienst hat mir auf viel tieferen Ebenen geholfen, als "nur" die berufliche Orientierung. Ich habe darüber auch im Rahmen der Kampagne "Freiwilligendienste stärken" geschrieben.

[<https://fwd-staerken.de/mein-freiwilligendienst-hat-mein-leben-gerettet/>]

Ich kam im April 2023 ganz frisch aus einem psychiatrischen Klinikaufenthalt und mein FSJ hat mir irgendwie mein Leben gerettet; Tagesstruktur, eine sinnvolle Aufgabe, einen Grund, neue Erfahrungen und Erfolge, über mich hinauswachsen. Ich kann nicht mehr als danke sagen, aber es würde niemals ausreichen, um meine Wertschätzung wirklich in Worte zu packen.

Ihr gebt in eure Arbeit wirklich alles, was ihr habt, seid so herzlich für die Freiwilligen da - egal worum es geht und wollt jedem/jeder Einzelnen ein gutes Jahr ermöglichen. Mir habt ihr das - und noch ganz viel mehr :)

Auch die Seminartage (für die es sicherlich am schwierigsten ist, junge Menschen zu motivieren :D) haben mich nachhaltig verändert, meinen Horizont erweitert und mein Verhalten beeinflusst. Besonders die zum Thema Obdachlosigkeit und Migration haben sich in meinen Kopf gebrannt.

Nie war ich sicherer, dass ich unbedingt in die Soziale Arbeit gehen und dort meinen Beitrag leisten möchte. Die Bewerbungen laufen :))

Danke für eure Unterstützung auf Teilen meines Weges.

Wann immer ihr jemanden für Messen braucht, jemand, der Werbung für Freiwilligendienste macht, positiv über die Erfahrung spricht oder Teamerin einer Fahrt gebraucht wird - ich bin immer bereit dazu, die Freiwilligendienste zu unterstützen :)

Danke für die letzten 18 Monate liebe Astrid, Daniela und Nina ☐📱

Viktoria"